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9 月 21日から 24 日までの 3 日間でユニット増設工事を行いました。 

まき歯科医院も開院して 16 年が過ぎ、最近では患者さんも増えてきて非常にアポイントが取りにくく 

なってきました。そこで移転先をさがしていましたが、なかなか良い場所が見つからず (;^_^A 

今回は無理やり１台増設という形をとりました。 

 

 

ＴＣの臼井がカウンセリングを行っていた所です。 

実は院長室でもありスタッフルームでもあった所です。 

 

 

物を全てなくした状態です。 

さすがに 18 年も経つと汚れが目立ちますね！ 

色々な思い出が蘇りました。 

 

職人さんたちが手際よく作業を行い 

あっという間に床やドアがはがされて 

配管作業も終了 

暑い中、本当に御苦労さまでした。 

 

ユニット搬入終了 

こんな感じで仕上がりました。 

ＶＩＰルームというわけではありませんが 

これからは、予約も取りやすくなると思います。 

まだ準備不足で本格的に使用はしていませんが 

これから、期待してお待ちください！ 


